## Proposición de valor

Poca oferta gastronómica de países sin inclusión social en Valencia.

Búsqueda de experiencias nuevas y estéticas.

Inclusión de un nuevo sector de la población

Punto de inflexión entre distintas culturas

Comunicación con los clientes

Desde Como en Casa, creemos que no has experimentado la cultura de un país hasta que no has probado su comida. Por eso pensamos que desde un lugar puedes acercarte a la cultura de otro distinto. Sin embargo, en la oferta gastronómica de Valencia, la cocina africana y latinoamericana no está muy extendida. Existen algunos restaurante como Bar Restaurante Africa o Restaurante Almunia, pero no cubren los deseos de los millennials, que son segmento de clientes principal actualmente, de visitar sitios "Instagrameables,", o en otras palabras, tan estéticos como para compartirlo en sus redes sociales.

Por esto, Como en Casa la ofrece, pero lo hace de una manera novedosa, pues presenta la experiencia más cercana posible a la gastronomía real de esos países, sirviendo las recetas originales cocinadas por personas procedentes de estos.

Esto permite que el restaurante Como en Casa sea un punto de inflexión entre nuestra cultura y las propuestas, permitiendo que se acerquen un poco más y puedan llegar a conocerse entre ellas. Además, Como en Casa muestra un compromiso social al contratar a personas para completar y llevar a cabo el menú, contribuyendo a la reducción del desempleo en un sector de la población que no puede acceder a él.

Todas estas experiencias internacionales son accesibles no solo a nivel geográfico, encontrándolas al otro lado de la calle, sino que también a nivel económico, ya que ofrece precios bastante asequibles.